



Célibataires en Eglise

**Le groupe “Célibataires en Eglise” a pour objectif
de faire connaître les diverses initiatives de l’Eglise
à destination des personnes qui vivent
un célibat non choisi.**

Dans notre diocèse de Charente, il n'existe pas encore de telles initiatives.
Mais nous sommes conscients que le célibat non choisi est parfois difficile à vivre.
Dans notre société qui prône l'éphémère, mais tout autant dans notre Eglise
qui magnifie le couple et sa fécondité...
Ce groupe “Célibataires en Eglise”, né en 2018, veut prendre en compte cette réalité
ET sensibiliser les responsables ecclésiaux à la richesse du célibat non choisi et non consacré, vécu en fidélité à l'Eglise.

Dans notre diocèse de Charente, il n'existe pas encore de telles initiatives.
Mais nous sommes conscients que le célibat non choisi est parfois difficile à vivre.
Dans notre société qui prône l'éphémère, mais tout autant dans notre Eglise
qui magnifie le couple et sa fécondité...
Ce groupe “Célibataires en Eglise”, né en 2018, veut prendre en compte cette réalité
ET sensibiliser les responsables ecclésiaux à la richesse du célibat non choisi et non consacré, vécu en fidélité à l'Eglise.

On pourra aller sur leur site afin de mieux découvrir leurs propositions.

livret-celibataires-en-egliseTélécharger